
  

第２回知多市議会定例会一般質問 

令和６年３月８日  

（午  前） 

 

質問者  ７番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  安全で安心して暮らせるまちづくりに向けた防犯対策について 

(1) 令和５年の市内刑法犯の認知件数及び傾向について 

(2) 安全なまちづくり推進員の活動の成果について 

(3) 特殊詐欺対策装置購入補助金の現状及び今後の取組について 

(4) 家庭用防犯カメラ設置事業補助金の現状及び今後の取組について 

 

質問者 １５番 久 野 た き（一問一答方式） 

  地震災害対策について 

  (1) 液状化対策について 

   ① 市道大田朝倉線について 

   ② 朝倉駅前ロータリーについて 

   ③ 新庁舎建設予定地の安全性について 

(2) 木造住宅の耐震化について 

① 耐震化されていない戸数について 

② 過去３年間の民間木造住宅耐震改修費等補助金の交付件数について 

   ③ 補助金を増額する考えについて



  

質問者  ４番 服 部 洋 志（一問一答方式） 

  防災・減災対策について 

  (1) 能登半島地震における本市からの支援実績について 

(2) 南海トラフ地震における本市の被害想定について 

(3) 地震発生時の非常配備体制について 

(4) 消防団の役割について 

(5) 住宅の耐震化率及び無料耐震診断事業について 

(6) 被災者支援システムについて 

(7) 新庁舎の自家発電持続日数及び液状化対策について 

(8) 津波発生時の広報体制について 

(9) 避難所の主な備蓄品について 

(10) 協定締結先の企業・団体数及び内容について 

 

質問者  ５番 小 浦 智 夫（一問一答方式） 

  消防本部における組織体制の充実について 

(1) 職員の配置人数について 

(2) 出動時の体制について 

(3) 今後の職員数について 

 

質問者  ２番 竹 内 祥 浩（一問一答方式） 

  愛知用水（農業用）について 

(1) 維持管理の現状について 

(2) 修繕の状況について 



  

（午  後） 

 

質問者 １８番 冨 田 一太郎（一問一答方式） 

  名古屋港南５区の土地利用について 

  (1) 南５区Ⅲ工区緑地基本計画の見直し状況について 

(2) 風力発電施設の現状及び今後について 

   

質問者  ６番 安 島 崇 展（一問一答方式） 

無電柱化の推進について 

(1) 現状について 

(2) 今後の計画について 

 

質問者 １１番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

１ 災害時における断水への備えについて 

(1) 飲料水の給水について 

(2) 生活用水の給水について 

２ 有料公園施設の利用について 

(1) 利用時間の規定について  

(2) 現地に受付窓口がない施設の利用手続について 

３ 市民体育館トレーニング室について 

(1) 令和４年度及び５年度の利用実績について 

(2) 年間の維持管理費用について 

(3) 施設維持の検討について 

 

 

 

 



  

質問者  １番 髙 橋   至（一問一答方式） 

１ 西知多道路金沢インターチェンジ（仮称）周辺の広域交流拠点について 

(1) プロジェクトチームの検討状況について 

(2) サウンディング調査の結果について 

(3) 今後の取組について 

２ 不登校防止に向けた取組について 

(1) 教員に対する研修について 

(2) 教員及び関係者間での情報共有について 


